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Les 20 ans. . . c'est PARTI !

C'est la rentrée !
Les calendriers
d'automne sont
disponibles ! La

nature vous attend.. .
alors quels chantiers
vous bottent cette

saison ?

Infos Blongios news

Contact 20 ans :

b.mallard@lesblongios. fr

03 20 53 98 85

> Photographes, écrivains,

dessinateurs, . . . : envoyez-nous
vos clichés, articles,

illustrations, ou autres, pour la
newsletter !

Découvrez l'exposition
entièrement mise en place par
les bénévoles à l'occasion des

20 ans de l'association.
Salle expo de la MRES,

jusqu'au 11 octobre ! Votre tête
y est peut-être déjà. . .

Conférence de presse suivie d'un apéro le jeudi 1 1

octobre à 1 8h30, en salle expo de la MRES : ouvert à

tous !

Dernière l igne droite avant de fêter notre anniversaire, grâce à tous les bénévoles qui ont participé à

l 'organisation de ces 20 ans, grâce à ceux qui font en sorte que les Blongios existent depuis si

longtemps autour de valeurs sans cesse défendues, appliquées et transmises sur les

chantiers.

Un peu de temps
pour communiquer

sur le bal à Fives

du samedi soir ?

Passez au bureau,

i l nous reste des

affiches et des

flyers à distribuer !

The SoulJazz Orchestra

en concert au bal à Fives

organisé par les Blongios,

le samedi 1 3 octobre au

soir entrée gratuite pour

les participants au chantier

de la journée !



SOUVENIRS... de 2008 à 2010

Extraits du journal "le Blongios"

Fabien

Fabien

Sébastien



Adhérez qui disaient !
N’oubliez pas de contribuer à l’ image
des Blongios, petite association portée
par de NOMBREUX BENEVOLES, en
renouvelant votre adhésion à date
anniversaire.

BEST OF
Sélection 2008-2010

Rémy

Delphine

François

Matthieu

Renaud

Simon
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En 3 mots . . .

Eveil, Dynamisme, Convivialité

François Kucheida



C’est important que l’association garde son

fonctionnement participatif. I l y a les chantiers,

mais aussi la participation à la vie associative,

et c’est qualifiant pour les gens qui sont passés

par là. Ca a un vrai impact social. L’engagement

peut être multiple, on peut faire des chantiers

uniquement l ’été, même si c’est avant tout pour se

faire plaisir, ce n’est pas grave. On peut se

qualifier, découvrir tout un univers et peut-être

devenir un peu plus mil itant, un peu plus engagé

et revenir l ’hiver !

I l ne faut pas se reposer sur ses lauriers, se dire

que c’est acquis. C’est une formation permanente

pour que la transmission des valeurs et des

compétences se fasse.

Bonne continuation, mais je n’ai pas d’inquiétude,

je vois que ça évolue, avec un beau calendrier,

des belles photos en couleurE des choses dont

on rêvait ! C’est une grande satisfaction, j ’espère

que ça continuera encore.

Laurent Courouble

Beaucoup de sourires, de rires, des supers

moments.

I l y a eu aussi des changements, je suis rassuré

mais pas non plus sans une certaine inquiétude

sur le côté aléatoire des financeurs publics, de la

confiance qu’i ls peuvent accorder à l ’association.

C’est prendre le risque de devenir un peu

prisonnier et de perdre une certaine forme

d’indépendance. Mais je sais que si l ’asso ne

pouvait plus subvenir à ses besoins financiers,

l ’esprit perdurera. I l ne faut pas oublier ce

caractère alternatif, de partage de

connaissances, de compétences, au delà du

système dans laquelle el le s’est engagée par la

force des choses.

Mes chers Blongios, mes chers amis, je vous

souhaite un très joyeux anniversaire, moi je n’ai

plus mes 20 ans mais l ’asso les a, c’est quand

même extraordinaire cet âge-là où plein de belles

promesses se préfigurent. Je vous souhaite longue

vie, beaucoup de bonheur. Vous pouvez comptez

sur moi, je serai toujours un mil itant actif et je fais

toujours la promo de l’association !

Sébastien Mezière

Je la trouve déjà bien comme ça ! Je
pense que les suivis de chantiers

sont à développer, parce que ça me

semble vraiment important. I l y a déjà

une réelle motivation dans

l’association. Pourvu que ça dure

encore longtemps !

Pauline Defives

Il faudrait mettre l’accent sur le côté

convivial de la démarche, parce qu’i l

y a beaucoup de personnes qui ont

peur de leur manque de

connaissances natural istes. On

travail le à côté les uns des autres, on

se parle, on rigole, ça permet

d’approcher les gens qu’on ne connaît

pas. Le travail manuel ça rapproche

très rapidement les gens, on a la

satisfaction commune de faire les

choses ensemble. I l y a aussi les

repas, l ’après-repas, la vaissel le. . .

Une démarche active ça permet de

briser la glace.

Je peux dire que je suis fière d’avoir

participé à ce que la petite association

soit maintenant adulte ! Joyeux

anniversaire les Blongios !

Iratxe Calvo Mendieta

Réfléchir à rendre l 'association plus

attractive, c'est bien. N'empêche, i l va

fal loir éviter de se laisser gouverner

par l 'effet de mode. La populace se

gave de DD (Développement Durable

of course), approuve sans piger, finit

par rejeter par saturation. Ce peut

être bon pour les finances à court

terme, mais je trouve que l'important

est l 'évolution des consciences sur

le long terme. Je n'ai cependant pas

la solution miracle pour trouver le bon

équil ibre.

N'oublions juste pas que nous

agissons à posteriori . Une véritable

avancée serait de s'en prendre aux

mauvaises pratiques, plus en amont,

via l 'éducation. I l faudrait permettre

aux enfants de renouer le contact

avec ce qui les environne, avec ce qui

vit près d'eux. Ce devrait être l 'une

des préoccupations principales de

l 'Education Nationale. A nous de le

leur rappeler, à notre manière.

Voilà de quoi imaginer un futur.

François Kucheida

J’espère qu’on va réussir à toucher d’autres

publics, notamment les famil les. Pouvoir amener

les enfants sur les chantiers et leur inculquer

que tout vient de là. Egalement le public retraité

actif, parce qu’i l a plein de choses à nous

apporter.

J ’aimerais continuer à développer le partenariat

entre l ’association et les scolaires, si on veut que

la société de demain ail le mieux, i l faut partir de là.

Delphine Faillon

Quel futur pour l'asso ?




